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Una buona notizia giunge dal
Consiglio Comunale di Albano
riunito in assise in questi giorni;
infatti nella seduta di ieri (27
giugno) è stata definitivamente
approvata la variante al P.R.G.
per la realizzazione del nuovo
cimitero comunale da edificarsi
in località Cancelliera. 
Questa delibera consigliare
chiude definitivamente  l’iter
amministrativo avviato dal
Comune di Albano Laziale per la
costruzione di un’opera divenu-
ta improcrastinabile per la citta-
dinanza. 
“E’ un’altra grande opera infra-
strutturale che va ad aggiun-
gersi alle tante altre fatte in
questi sei anni di amministra-
zione – ha detto il Sindaco di
Albano Marco Mattei – Albano
essendo ormai divenuta una
città dalle molteplici esigenze
nel corso degli anni si è dotata
di strutture in grado di andare
incontro alle esigenze non solo
dei cittadini di Albano, ma
anche dei paesi limitrofi. Il
cimitero quindi è un’ideale con-
tinuazione di tutto ciò che
abbiamo realizzato come l’uffi-
cio unico delle entrate, la sede
distaccata del tribunale di
Velletri, Ufficio Provinciale del
Lavoro e la Tangenziale Appia
bis, che fanno della nostra città
un modello per tutti i Castelli
Romani”. 
“Sono molto soddisfatto – ha
detto l’Assessore all’Urbanistica
Ivo Zazza – siamo finalmente
giunti al termine di un iter
amministrativo complesso ed
articolato  che ci consente la
realizzazione di un’ opera che
Albano  attendeva da anni e
dalla quale non poteva più pre-
scindere. Il vecchio cimitero
monumentale della nostra città
attualmente versa in una situa-
zione di assoluta carenza di
posti. La costruzione di un
nuovo cimitero era ed è l’unica
via percorribile e la nostra
amministrazione già dalla pre-
cedente legislatura aveva
cominciato a lavorare in tal
senso. 
La realizzazione di questo cimi-
tero è parte integrante del
nostro programma di governo.
Risulterà di  grande rilevanza
sociale e costituirà un fiore
all’occhiello della buona ammi-

nistrazione di questa città.
Ringrazio tutti coloro che
hanno contribuito, in primis il
Sindaco  Marco Mattei, Matteo
Mauro Orciuoli che mi ha pre-
ceduto nel ruolo di Assessore
all’Urbanistica. 
Ringrazio altresì l’Assessore
Regionale Pompili che ha dimo-
strato grande sensibilità  per il
nostro territorio e verso una
tematica così scottante e di
estrema attualità ad Albano. 
Ringrazio tutti i gruppi consi-

liari, quelli di maggioranza e di
quelli di minoranza  che con
grande senso di responsabilità
hanno  votato in aula il punto
all’ordine del giorno. Un rin-
graziamento doveroso va rivol-
to  anche ai tecnici e agli uffici
comunali”. 
A questo punto, dopo la conclu-
sione dell’iter urbanistico, si
passa ad una fase più operativa e
definitiva come quella dell’indi-
zione della gara di appalto, le cui
modalità di espletamento sono

state votate ed approvate in aula
già ieri sera.  
“E’ stato un lavoro portato
avanti negli anni di cui oggi
raccogliamo i frutti – ha detto
l’Assessore ai Lavori Pubblici
Francesco Vittorio Greco – E’
un’opera che la città chiedeva,
siamo orgogliosi che la nostra
amministrazione sia riuscita
ad arrivare fino a questo punto.
L’unanimità del Consiglio
Comunale ci gratifica e dimo-
stra quanto il bene comune sia

appannaggio di tutti”. 
Con questa opera,
l’Amministrazione Mattei inten-
de dare soluzione non solo all’at-
tuale emergenza di carenza di
posti per la sepoltura, ma assi-
curare al paese una soluzione
valida anche per gli  anni a veni-
re. 
L’area interessata dal progetto è
molto vasta, oltre all’intervento
principale che è la costruzione
del cimitero, è prevista anche la
realizzazione di opere a servizio:
quali viabilità adeguata per l’ac-
cesso agevole da ogni parte della
città di Albano e dalle frazioni,
parcheggi e servizi complemen-
tari. 
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In merito a quanto affermato dal segretario di
Area Democratica dei Castelli Romani,
Alberto De Angelis, in  merito alla questione
del sottopasso di Pavona e al relativo ordine
del giorno approvato dal consiglio comunale
di Albano Laziale, giunge la risposta dei con-
siglieri comunali Pino Rossi e Massimiliano
Borelli, rispettivamente segretari delle Unità
di Base dei Democratici di sinistra di Pavona e
Albano Centro che intendono dichiarare
quanto di seguito riportato: “Se si è arrivati
alla votazione di una mozione all'unanimità,
non è certo per merito del sindaco Mattei. Ci
sembra veramente assurdo che il segretario di
Area democratica De Angelis possa candida-
mente affermare che il Sindaco e la sua mag-
gioranza siano stati gli unici artefici di un
ordine del giorno, votato dopo ben due giorni
di duro confronto in consiglio comunale e

originato sia ben chiaro, da una mozione pre-
sentata dal consigliere di opposizione Cesare
Falloni.  È doveroso affermare che in quell'or-
dine del giorno Mattei ha trasformato la
mozione del centrosinistra in un vero “dictat”
il cui preambolo presentava affermazioni a
volte discutibili e che l'opposizione alla fine ha
votato per spirito di responsabilità e unità con
i cittadini e i comitati in lotta. Consapevoli che
l'unanimità sarebbe stata una condizione
essenziale per dare a quell'ordine del giorno la
forza necessaria a far proseguire ad altri livelli
la lotta per l'interramento della linea fer-
roviaria, i consiglieri di opposizione hanno alla
fine dato il loro assenso. La maggioranza di
centrodestra invece ha mostrato la sua solita
arroganza politica e nonostante i ripetuti invi-
ti dei comitati, non si è mai pronunciata sul-
l'ignobile progetto di sottopasso su Via del

mare, fino ad esservi costretta per l'appunto
dalla suddetta mozione. Siamo certamente
favorevoli alla proposta di una conferenza di
servizi con gli enti sovracomunali e le FS per
proporre un progetto di interramento della
linea ferroviaria e la conseguente devoluzione
delle somme a disposizione del Comune, ma ci
auguriamo allo stesso tempo che questa
soluzione non sia un'altra, l'ennesima inven-
zione del Sindaco per distogliere in questo
caso l'attenzione dalle gravi responsabilità del-
l'amministrazione per il fallimento del sot-
topasso di Via Pian Savelli la cui costruzione,
annunciata trionfalmente alla vigilia delle
elezioni provinciali del 2003, non ha visto a
tutt'oggi l'inizio dei lavori”       
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Sottopasso di Pavona,
la risposta dell'opposizione


